
地区協活動報告一覧 (苫小牧)

2007年10月1日/平成19年度 苫小牧地区協議会 清掃奉仕作業

　毎年実施している苫小牧地区協議会の清掃奉仕作業は、平成19年10月1日(月) 13：00より、市内松風町にある苫小
牧市養護老人ホーム「静和荘」の窓ガラス清掃を実施しました。
　当日は好天に恵まれ、地区協議会会員全社(13社)参加し、例年より多い約40名のクリーンクルーが集合しました。作
業開始に先立ち阿部 勲地区協会長より、業界の労働災害の現状を説明し「安全作業に充分心掛け、奉仕の精神で日頃
のプロの技を発揮してください。」と激励の挨拶があり、早速作業に取り掛かりました。
　一年振りで行う窓ガラス清掃は大変汚れていましたが、作業は1時間半程で終了し、館長より「毎年本当にありがと
うございます。おかげ様で施設中が大変明るくなり、入居しているお年寄りの皆さんも大変喜んでいます。」と、感謝
の言葉を頂いて奉仕作業を終了しました。 

 

 

苫小牧地区協 清掃奉仕作業

2007年6月16日/苫小牧地区協議会 「親睦パークゴルフ大会」開催

　苫小牧地区協議会では、平成19年6月16日(土)午前9：30よりしないアルテオンオートリゾート苫小牧内パークゴル
フコース(PAR66)において親睦パークゴルフ大会を開催しました。
　今年は会員各社より36名が参加し実施いたしました。開会式で、安部 勲地区協会長より、「みなさまのご精進のお
陰で、素晴らしい天候の中で開催することができました。怪我には充分気をつけて、楽しい一日を過ごして下さい。」
と挨拶の後、ルール説明を受けてさっそく競技開始。過ごしやすい天候にも恵まれて、あちこちの組から楽しい歓声が
聞こえました。
　プレー後は焼肉パーティ＆表彰式を行い、再度パークゴルフをする人、温泉に入って日頃の疲れをとる人もいて、楽
しい一日を過ごしました。

上位入賞者は以下のとおりです。

優勝 宍戸 励 (ビケンビルサービス) スコア　54

準優勝 金森 信機 (北海道クリーンシステム) スコア　59

3位 水野 光宏 (とまビルサービス) スコア　61

4位 安部 信資 (協和総合管理) スコア　62

5位 針生 慶子 (道央ビル管理センター) スコア　63
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2007年4月17日/苫小牧地区協議会平成19年度定時総会開催

1．日時・場所
4月17日(火) 午後5時　ホテルサンルート苫小牧

2．苫小牧地区協議会　三上副会長挨拶(要旨)
「阿部会長が親戚の不幸のため欠席しておりますので、代わりに挨拶いたします。会員各社のご協力のお陰で、各種事
業も成果を上げて終了することができ心から感謝申し上げます。残念ながら準会員1社が退会致しましたが、新年度も
会員相互が協力し一致団結して業界発展のために事業に取り組みましょう」

3．総会成立確認
　　　三上副会長から会員13名中、出席会員13名で総会が成立した旨の報告がありました。

4．議長選出
　　　議長には三上副会長が選出され、議事録署名人には北海道クリーン・システム(株)苫小牧支店久保氏が指名、承
認されました。

5．議　　題
(1) 平成18年度事業報告・収支決算報告・財産報告・監査報告
(2) 平成19年度事業計画・収支予算(案)
(3) 役員改選
　以上についてすべて承認決定されました。総会終了後懇親会が開催されました。

平成19・20年期役員

役職 氏名 所属

会長 阿部　勲 ビケンビルサービス(株)

副会長 三上正幸 (株)東洋実業苫小牧営業所

理事(事務局長) 三浦　弘 東京美装興業(株)苫小牧営業所

理事(教育担当) 今　弘弘動 北海道クリーン開発(株)

理事(会計担当) 安部信資 協和総合管理(株)苫小牧営業所

監事 佐藤孝雄 (株)苫小牧エージェンシー

広報委員 水野光宏 (株)とまビルサービス
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苫小牧地区協議会平成19年度定時総会

2006年11月15日/苫小牧市へ「要望書」を提出

　苫小牧地区協議会では、平成18年11月15日(水)午後10時より苫小牧市に対し(社)北海道警備業協会苫小牧支部との連
名で、「委託業務に関する要望書」を提出いたしました。
　当日は、安部 勲会長、三上副会長、理事3名、広報委員及び北警協苫小牧支部　伊部副会長の7名が出席し、市側は
岩倉 博文市長、菊池財政部長、大嶋契約課長の3名が対応しました。
　要望内容は
　　1.　適正予算の確保
　　2.　「最低制限価格制度」と「低入札価格調査制度」の実施について
　　3.　入札参加要件の制限の強化と厳正なる実施
　　4.　新規委託業務の発注について
の4項目で、安部地区協会長は、「市の財政が厳しいのは承知だが、我々の業界は経費の大半が人件費なので一般管理
費の割合が大きい。　官公庁の厳しい予算で更なる低価格競争を余儀なくされると、雇用や安定した経営の継続が難し
くなる。不適格業者を排除し質の高いサービスの提供実現のため検討してほしい。」要望事項を説明し、業界の厳しい
現状や適正な入札方法について強く訴えました。岩倉部長はこの要望を受けて、「市の財政は厳しく、すべての要望に
応えられるか分からないが充分検討していく。市が今後3ヶ年で集中的に取り組む財政再建集中プロジェクトの中で、
業務委託においては透明性、競争性を確保しつつ公正公平な入札が行われるよう努めたい。」と応え、後日正式に文書
での回答を戴くことになりました。 

 

 

苫小牧市へ要望書を提出

2006年10月2日/平成18年度　苫小牧地区協議会　清掃奉仕作業
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　例年実施している苫小牧地区協議会の清掃奉仕作業は、平成18年10月2日(月)13:00より、市内松風町にある苫小牧
市養護老人ホーム「静和荘」の窓ガラス清掃を実施しました。
　当日は好天に恵まれ、地区協議会会員企業から約30名のクリーンクルーが集合し、作業開始に先立ち安部勲地区協会
長より「安全作業に十分心掛け、奉仕の精神で日頃のプロの技を発揮してください。」と激励の挨拶があり、さっそく
作業にかかりました。
　一年振りで行なう窓ガラス清掃は大変汚れていましたが、作業は2時間ほどで終了し、館長より「毎年本当にありが
とうございます。おかげ様で施設中が大変明るくなり、入居しているお年寄りの皆さんも大変喜んでいます。」と、感
謝の言葉を頂いて奉仕作業を終了しました。

※苫小牧市養護老人ホーム「静和荘」
　設立は昭和36年11月。市内の閑静な住宅街に位置し、コンクリートブロック平屋建、建物面積2,177m2。定員は80
名で、65歳以上の身体的、精神的、経済的に住宅での生活が困難なお年寄りが入居しています。

広報委員　水野　光宏
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2007年1月19日/「道北地区ビルメン業者新春の集い」開催

　平成19年スタートにあたり、｢業者の集い｣を1月19日(金)藤田観光ワシントンホテル２階で82名が参加して開催され
ました。
　ベリーワークジャパン(株)山田社長の開会にあたって、｢現在の厳しい状況下で大変ではあるが頑張っていこう｣と話
され、続いて木村相談役の｢ますます業界が発展するように｣と激励を受けました。
　その後、(有)CGM荒川社長による乾杯の音頭で懇親会にうつり、余興では民謡、ビンゴゲームと時を忘れて盛り上が
り、全員楽しい交流のひとときをすごしました。 

 

 

山田社長 挨拶

 

木村相談役 挨拶
 

荒川社長の乾杯の音頭

 

会場
 

余興

2006年10月5日/苫小牧・室蘭地区協議会　合同ゴルフコンペを開催いたしました。

毎年、春と秋に開催している苫小牧・室蘭両地区協議会の合同ゴルフコンペを、平成18年10月5日(木)に三井観光苫小
牧ゴルフクラブにて開催いたしました。
当日は、10月とは思えないほどの好天に恵まれ、ビルメンテナンス協会員、警備業協会員、メーカー各社より16名の
参加があり、和気あいあいのひと時を過ごし親睦を深めました。

広報委員　水野　光宏
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